
賃、授業料、教材費、学生寮の宿泊費、大学内食

堂利用程度の食費の為の支給となります。奨学金

として利用できないものは医療費、同行する家族

の費用、高額な住居費や食費、自動車の購入など

があります。海外で専門分野の研究を行うことか

ら、応募資格のハードルも高く、語学については

TOEFLiBTスコアで90点以上の成績、英検でい

えば準１級以上、ドイツ、フランスにおいては各

検定の１級が要求されます。応募書類として各種

申請書と日本語と留学先の言語で書かれた自己PR

を含めた小論文、そして大学在学中であれば担当

する教育指導者の推薦状を提出しなければなりま

せん。それを基に受け入れ予定のクラブは面接を行

い、RI2710地区ロータリー財団委員会に対して推

薦するか否かを判断します。推薦が決まれば、地

区において面接を含めた二度の選考が行われ、合

否が決定します。更に注意が必要なのは、留学先

において受入れのロータリークラブが必要という

ことです。もし、受入れクラブが見つからない場

合は、奨学金の対象と認められなくなります。

　ここで残念なお知らせがあります。この制度に

はどんなに優秀で国際的な活躍を希望していても

応募さえ叶わない人たちがいます。それはロータ

リークラブの会員、直系の親族。つまり、お子さ

んやお孫さんです。さらに応募資格を得る目的で

ロータリークラブを退会した元会員とその親族も

応募することができません。

ウチの子や孫を奨学生にと思った会員の方、あし

からずご容赦ください。

　　　　　　　　　　このたび、当クラブに対し

　　　　　　　　　て広島出身で東京の大学に在

　　　　　　　　　学中の学生からロータリー財

　　　　　　　　　団グローバル補助金奨学生へ

　　　　　　　　　の推薦を求める連絡がありま

　　　　　　　　　した。本年度理事会では応募

者の申請を受け入れ、本日例会後に面接を行うこ

とになっています。当クラブにおいては2016-17

年度にミドルベリー国際大学院モントレー校に地

区補助金奨学生として留学した三澤 志織 さん、

2017-18年度にサセックス大学大学院にグローバ

ル補助金奨学生として留学した藤原 周平 さんが

います。彼らの活動についてはRI2710地区のホー

ムページに報告書が掲載されているので是非ご覧

ください。青少年交換プログラムや米山奨学生と

異なり、会員と接する機会が少なく身近に感じに

くい奨学金制度なので、少し説明しておきたいと

思います。

　ロータリー財団グローバル補助金奨学生制度と

は、ロータリーの７つの重点分野となる「平和と

紛争予防／紛争解決」「疾病予防と治療」「水と衛

生」「母子の健康」「基本的教育と識字率向上」「経

済と地域社会の発展」そして「環境」の一つある

いは複数に関連する研究のための大学院または研

究機関での留学を支援するものです。例えば、海

外の大学院修士課程において１年の留学で40，000

ドルの奨学金が提供されます。但し利用できる費

用項目は決まっていてエコノミーでの往復航空運
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◆  会 長 時 間  ◆ 前橋会長

2024年10月３日　第2581回例会
10月第１例会

No.
2610

Club of Hiroshima West

RI会長テーマ：The Magic of Rotary

「ロータリーのマジック」 「始めよう　誰かのために」

本年度会長テーマ

「地域社会の経済発展月間」「米山月間」



　　明後日５日㈯、宇品のブルーライブにて第１

　回在広ロータリー音楽祭が開催されます。チケッ

　トお持ちの方はお忘れなき様お願いいたしま

　す。17：00開演ですが、我々ウエストパープ

　ルサウンズは18：15頃の出演になります。

　　練習の成果を是非見に来てやってください。

　私は北九州で生まれ、その後父親の仕事の都合

で幼少期は名古屋で過ごし、小学校に上がる時に

広島に引っ越してきました。それ以来今日まで

ずっと広島で過ごしております。

　息子が三人おりまして、今は全員東京で社会人

として頑張っております。長男と三男の年の差が

５歳だったのもあり、幼いころは毎日が目まぐる

しく子育てで精いっぱいの日々を過ごしましたが、

今となってはいい思い出です。

　次男が生まれて間もないころ、社会に取り残さ

　 ロータリーレートが１ドル142円（９月まで

　 145円）に変更になりました。

　 地区大会の交通手段についてのアンケートに

　 お答えください。

　 例会終了後、４階「アマリリス」において10

　 月定例理事会を開催いたしますので、理事会

　 メンバーは出席願います。
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新会員　長尾 美晴 君（推薦者：原 敬 君、
推薦同意者：熊本 裕子 君）に会員証、ロー
タリーバッチ、四つのテスト及びロータリ
アンの行動規範を贈呈

ゲスト

米山学友  グエン テイ ミー フエン さん（右）

青少年交換プログラム受入学生  Sylvia Marie BELL さん（左）

鈴木幹事会務報告

本　日（10月３日・木曜日）

　会員数　91名　　出席者　76名

　欠席者　15名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 2名

　　　　　　　　　　 計　　78名

　4週前の例会2024年9月5日・木曜日

　　　　　出席率　100％

上野（寛）君出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

同好会報告

ウエストパープルサウンズ 　土井（英）マネージャー

ながお みはる

○ 長 尾 　 美 晴 　 会員

　　　　推　薦　者　原　　敬君

　　　　推薦同意者　熊本裕子君

生年月日　1966年３月22日

勤 務 先　有限会社ウェブリンク

役 職 名　代表取締役

学　　歴　広島大学

新 会 員 紹 介新 会 員 紹 介

会員記念日

鈴木君　　　　福田君　　小田君

村上（智）君　　前橋君　　長谷川（行）君

崔　君

（ ７ 名）

10月お誕生日おめでとうございます。祝祝



れているような気持ちになり、何か資格をと一念

発起し、社会保険労務士の資格を取得しました。

それで30〜40代は社会保険労務士の仕事をしてお

りましたが、その頃色彩の勉強をし、もともと興

味があったファッションのほうに気持ちが向い

て、淡水パールや天然石を使ったジュエリーの制

作を始め、現在に至っています。今後はユニセッ

クスのパールアクセサリーを制作していこうと計

画しております。

　このたびの広島西RC入会にあたりましては、

まずは奉仕の精神をしっかり学び、自らも成長し

ていけるように日々精進していく所存でございま

す。不慣れなところが多々あるかと存じますが、

何卒ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上

げます。

　 田原君（自主申告・大枚）、上野（彰）君

　 　９月末に、長女はデザインを学びに大学院

　 へ、次女はバレリーナを目指しバレエ学校へ

　 と、揃ってロンドンへの留学へと旅立ちました。

　 ２人同時での留学と当地の物価高や円安もあり

　 家計は火の車です。留学経験のある上野（彰）

　 君には色々とアドバイスをいただき本当に助か

　 りました。ありがとうございます。

　 　そして！ついに！いよいよ！待ちに待った！

　 妻と２人での生活が始まります。

　 　愛娘の健やかなる成長を願って出宝いたし

　 ます。

　 長尾君、原君（推薦者）、熊本君（推薦同意者）

　 　本日入会されました長尾君、おめでとうござ

　 います。入会初日ということで、緊張されてい

　 ることでしょうが、私達 広島西RC会員一同は

　 長尾君を大歓迎します。有意義なロータリー

　 ライフをお過ごしください。

　 　新会員の長尾君、推薦者の原君、推薦同意者

　 の熊本君をスマイルボックスにご招待いたし

　 ます。

　 荒谷君

　 　経済レポート（赤）９月17日号よりです。

　 　広島県は先月21日、令和６年度の「優良建設

　 業者52社、優良建設コンサルタント９社」及

　 び「優良技術者122人」を表彰しました。

　 　その中で、荒谷建設コンサルタントは４年

　 連続表彰されると対象となる、特別表彰を受け

　 られました。同時に荒谷建設コンサルタントの

　 技術者　岡本 晋 さんが特別優秀技術者の表彰

　 を受けられました。おめでとうございます。

　 大本君、小田君、大植君、松田君

　 　NHKの朝ドラ「虎に翼」が先週、好評の中、

　 終了しました。半年間の朝ドラ「虎に翼」の放

　 映で、少なからず国民の法律に対する関心が高

　 まったと思われますし、広島弁護士会の皆さん

　 にとっても良い影響があったと想像します。

　 　また日本初の女性弁護士で後に裁判官になっ

　 た主人公のモデルとなったのは、明治大学法学

　 部出身の三淵 嘉子 さんでした。明治大学法学

　 部ご出身の大本君、小田君はタブルで。大植

　 君、松田君もスマイルボックスにご招待しま

　 す。

米山奨学会への特別寄付のお願い

　　　　　　    米山奨学委員会　松田　健 委員長

　米山奨学事業は日本のロータリアンが作り育て

た国際奉仕プログラムです。事業の推進は全国約

8.2万人のロータリアンの寄付によって支えられ

ています。

　趣旨を十分にご理解の上、特別寄付にご協力い

ただきたく、ご支援の程よろしくお願い申し上げ

ます。
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スマイルボックス S A A  上野（彰）委員長

米山奨学委員会 強調プログラム米山奨学委員会 強調プログラム



　　　　  米山学友　ヴェドリヌ ウィリアム くん

　　　　　　　　　　　　　　（ビデオレター）

　　　　米山学友　グエン テイ ミー フエン さん

　奨学金のご支援をいただきまして、大変感謝し

ております。

　去年は奨学金のご支援のおかげで、勉学、就職

活動と忙しい中で、アルバイトの時間を少し減ら

しても生活することができ、勉学の方に集中して

取り組むことができました。奨学金をいただいた

ことで、自分の中に少し余裕ができ、以前より一

層、深い学びができました。そのおかげで憧れて

いたホテルに就職できました。2022年11月から

インターンシップとしてヒルトン広島のモザイク

というレストランで働き、2023年２月の研修で

フロントオフィスのベルデスクで２週間ぐらい働

きました。その研修が終わって、バイトとして１

年ぐらいベルで働きました。

　2024年４月から正社員としてフロントオフィス

のルームフィットネスセンターで働いています。

正社員になって、バイトと違う責任感、仕事の内

容などが多いです。仕事は慣れましたが、トラブ

ルとかクレーム対応などはまだ未経験なので、ス

トレスが溜まっています。辞めようかなぁと思った

時もありましたが、どんな仕事でもストレスがあ

るのではないかと考えて、ストレスを乗り越えて

頑張りたいと思います。
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　前橋　　寛

幹　事　鈴木　義尚

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

日 時 テ　　ー　　マ

10/17㈭
職 場 訪 問 例 会
  於：エディオン ピースウイング広島

卓話予告


